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ATA DA 69g SESSA0 0RDINj.RIA DO CONSELHOTECNICO ADMINISTRATIVO DA FACUIDADE DE

DIREITODE RIBEIRAO PRETO DA UNIVERSIDADE DE SAO PAULO. Aos quatro dias do m6s de

dezembro de doin mil e vinte, is treze horas e dois minutos, por videoconfer6ncia pda
plataforma Google Meet, nos termos da Resolug3o N9 7945/20, de 27/03/2020, da Reitoria da
Universidade de S3o Paulo, em terceira convocag3o, reOne-se o Conselho T6cnico
Administrativo da Faculdade de Direito de Ribeir3o Preto da Universidade de S3o Paulo --

FDRP/USP, sob a Presid6ncia da Profa. Dra. Maida de Souza Ribeiro, Vice-Diretora da Unidade,

com a presenga dos Senhores Membros, Chefes de Departamento Professores Gustavo Assed

Ferreira, lara Pereira Ribeiro e Nuno Manuel Morgadinho dos Santos Coelho, e da
Representante Discente Bianca Milano dos Santos jsuplente). Presente tamb6m o Chefe da

Segao T6cnica de Inform6tica Fabio Jose Morettie a Assistente T6cnica Acad6mica Marcia

Aparecida Cruz de Oliveira Bianco, para secretariar a reuni3o. A Sra. Vice-Diretora d6 boas

vindas e agradece a presenga de todos. Havendo n6mero legal, declara abertos ostrabalhos da
69a Sess5o Ordin6ria do Conselho T6cnico Administrativo da Faculdade de Direito de Ribeir5o

Preto da Universidade de S3o Paulo. 1. EXPEDIENTE. 1. Discussio e votagio. 1.1. Ata da 68g
Sess3o Ordiniria do ConselhoT6cnico Administrativo, realizada em 06/11/2020. fdQcada em

d scuss3o e votacao, a Ata da 68e SQ$saQ Ordin6ria do Conselho T6cnico Administrativo.

, 6 aprovada por unanimidade (cinco membro$1. 2. Comunicag6es da

Diretoria. Sra. Vice-Diretora, Profa. Dra. Massa de Souza Ribeiro. A Sra. Vice-Diretora comunica :

A) Af astamento da Profa. Dra. Monica Herman Salem Caggiano, com registro no sistema de

[icenga pr6mio at6 02/2021 e, ap6s, f6rias at6 03/04/202].. B) Circ. SG/068 de 30/11/2020,
Proposta de Estatuto de Conformidade de Condutas da USP. Pedem sugest6es at6 ].5/0]./2021.

Encaminhada para toda comunidade e est3o esperando respostas individuais. Se aplica a toda

comunidade, de todas as categorias: docentes, discentes e funcion6rios. E uma substituig3o ao

C6digo de Condutas que havia antes, foram feitos alguns aperfeigoamentos, est5o colocados

aquie foram enviados essa semana. Havia sidoanunciado semana passada pelo Reitor e j6 foi
disponibilizado. Se puderem disseminar esse informagao para que as pessoas interessadas

possam olhar. C) Na reuni5o do Conselho Universit6rio tiveram alguns pontos b6sicos: IQI

Fizeram alteragao no Estatuto e no Regiments Gerd da USP com o objetivo de permitir ou
regulamentar a realizagao de concurso supra departamental. A Unidade recebe a vaga, os

Departamentos podem entrar em acordo entre si, fazer um 6nico concurso e, depois, de
acordo com o resultado se faz a votagao do cargo ao Departamento. 2Q) Feita a apresentaQao
das diretrizes orgament3rias da USP para 2021e revis3o do planejamento plurianual. A COP fez

isso, como ela tem feito sempre, de uma forma bastante conservadora, considerando tr6s

cen6rios com niveis diferentes de expectativa de movimentagao do PIB e IPCA e fez a
distribuigao que fazem. 3e) O Reitor criou o fundo patrimonial, que j6 este sends estudado hi

algum tempo. A ideia 6 constitulr esse fundo para que possam fazer frente is necessidades da

Universidade, principalmente no longo puzo e com isso diminuir um pouco a depend6ncia da
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Universidade em relaQao a essas oscilag6es do ICMS. D) Evento realizado: 28/11/2020 - 11

Encontro de Egressos da FDRP/USP, on//ne. Foi um evento muito interessante, organizado pelts

Prof. Dr. Sergio Nojiri, Prof. Dr. Gabriel Loretto Lochagin e servidora Erika Thais Penha, que

cuidou da parte operacional junta com um grupo de alunos. E) Ficarao, durante o periodo de
recesso, com o Processo Seletivo para Professor Tempor6riojunto ao DPP em andamento. Tem

algumas etapas desse processo que precisaria passar pelo CTA, mas como n3o 6 vi6vel
esperarem at6 a reuni3o de fevereiro, as etapas necess6rias a contratagao e seguimento dense
Processo Seletivo, farc aprovagao "ad referendum". Este avisando aos Senhores Membros que

6 a Onica pend6ncia que tem nesse momento que vaiprecisar de aprovagao "ad referendum"
3. Palavra aosSenhores Membros. N3o houve manifestag6es. A Sra. Vice-Diretora pede

autorizaQao para incluir um item na pauta que 6 a prorrogagao de afastamento da Profa.
Juliana. Inclus3o do item na pauta autorizada por unanimidade jcinco membrosl. ll. ORDEM DO

D IA. REFERENDAR. 1. Prorrogag3o da Vaga e do Contrato do Prof. Temporgrio Rafael Tomaz d e
Oliveira. 1.1. Processo 2019.1.552.89.5 -- RAFAELTOMAZ DE OLIVEIRA. Prorrogaga o da va ga

1250388 e do contrato de trabalho do docente tempor6rio Prof. Dr. Rafael Tomaz de Oliveira,

Ng USP 10204437, aprovado no concurso Edital FDRP Ng 02/2019 - Professor Contratado lll

IProfessor Doutor), junto ao Departamento de Direito Ptlblico, com vencimento em
31/12/2020. AprovaQ5o "ad referendum" do Conselho do Departamento de Direito P6blico em

05/11/2020. Parecer do relator peso Conselho T6cnico Administrativo Prof. Dr. Nuno Manuel

Morgadinho dos Santos Coelho favor6veli prorrogag3o da vaga e do contrato em 16/11/2020.

Aprovag3o "ad referendum" do Conselho T6cnico Administrativo, com base no parecer
favor6vel do Prof. Dr. Nuno Manue] Morgadinho dos Santos Coe]ho em 16/]-1-/2020. Colocado

em discuss5o e votaGi
base no parecer favor6vel dQ

)rorrogaQ3o da ya

)rorrogacao do contra

USP: 10204437, com venci
membros). 2. Abertura Processo Seletivo - D PP. 2.1. Processo 2020.1.262.89.9 -- Faculdade de

Direito de Ribeirio Preto. Programa pa ra a bertura de Processo Seletivo para contrataQao de um

Professor Temporario junto ao Departamento de Direito Privado e de Processo Civil, area de

Direito Civil. Autorizag3o "ad referendum" da Comiss3o de C]aros Docentes em ].7/11/2020.

Aprovag3o do Conselho do Departamento de Direito Privado e de Processo Civil em
].4/09/2020, ratificado em 20/].1/2020. Aprovagao "ad referendum" do Conselho T6cnico
Administrativo em 24/11/2020.

Diretora de 24/11/202

docente por tempo de!

com o Programa de DiscipliD

nefilbfeg. A Profa. Dra. lara Pereira Ribeiro agradece o empenho da Diregao nesse processo
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que 6 taoimportante para o Departamento de Direito Privado e de Processo Civil. 3. Conv6nio
CAPES PROAP. 3.1. Processo 2015.1.450.89.4 -- Faculdade de Direito de Ribeir3o P reto.

Remanejamento dos recursos do PROAP relativos ao conv6nio celebrado entre a Universidade

de S5o Paulo e a CAPES. Aprovado "ad referendum" da Comiss3o de P6s-Graduagao em

25/1]./2020. Aprovag3o "ad referendum" do Conselho T6cnico Administrative em 25/11/2020.

A Sra.Vice-Diretom diz que foi tirada verba de viagens e foi passada para grifica e publicaQao

de artigos. Colocado em dl$fussao e votafao o de$pacho da Sra. Vice-Diretora de 25/11/2020,

[yQgwovou Q remanelamento dos recursos do PROAP, relativos ao co£!y©111g£gjgbrado entre

a Universidade de S3o Paulo e a CAPES. 6 referendado por unanimidade (cinco membros).

AP ROVAR. 4. Atividades Simultineas. 4.1. Protocolado 2020.5.267.89.8 -- Camilo Zufelato. Pedido

de autorizagao para realizag3o de atividade de consultoria, confecgao de Parecer Jurfdico,

sobre materia de Direito ProcessualCivil junto aolnstituto Brasileiro de Ativismo Societ3rio e

Governanga e da Associagao dos Investidores Minorit6rios. A Consulta versa sobre a
admissibilidade de arbitragem coletiva de investidores no mercado de agnes, a qual n3o 6

prevista no ordenamento jurfdico brasileiro expressamente.(Localda execug3o: resid6ncia do

Docente. NOmero de horas semanais: 8 horas. Perfodo: 11/11/2020 a 25/11/20201. Aprovagao

"ad referendum" do Conselho do Departamento de Direito Privado e de Processo Civil em
].7/11/2020, com base no parecer do Prof. Dr. Fernando da Fonseca Gajardoni. Parecer do

relator pelo Conselho T6cnico Administrativo, Prof. Dr. Gustavo Assed Ferreira, favor6vel a

autorizagao do pedido, em 27/].1/2020. O Prof. Dr. Nuno ManueIMorgadinho dos Santos

Coelho diz que n3o tem absolutamente nada contra, aplaude a iniciativa. Questiona se ha

algum tipo de registry na Unidade, por exemplo, quando o relator vaifazer isso, consultar, com

relag3o a outras atividades simultineas quej6 est3oliberadas. O Prof. Camilojg deve ter para

os cursos de especializaQao. Este falando isso, porque preocupa que n3o identifique na Unidade

e depois isso d6 um problema no imbito da CERT, por exemplo. Tem um limite de horas

semanais etc. E s6 um esclarecimento que gostaria de saber, se tem coma verificar isso

durante a aprovag3o. ASu. Vice-Diretora pergunta ao Prof. Nuno se quer saber se este dentro

do limite de horas permitidas. O Prof. Dr. Nuno ManueIMorgadinho dos Santos Coelhodiz que

s3o oito horan semanais, o Prof. Camilo j6 tem o curio de especializagao. Talvez essay horan

estejam sendo excedidas. N5o sabe se no Departamento h6 esse controle ou se na unidade h6.

Imagina que devs haver em album lugar, porque depois ipso pode causar problema para o

professor. A Sra. Vice-Diretora dizque vaianotar a observag3o do Prof. Nuno e vaisugerir que r

implantem um sistema para fazer esse controle, inclusive desse casa. Nesse caso tiveram a

aprovagao do Conselho do Departamento de Direito Privado e de Processo Civil, com base no

parecer do Prof. Gajardoni, e pelo Conselho T6cnico Administrativo tiveram o parecer favorgvel

do Prof. Dr. Gustavo Assed. O Prof. Dr. Nuno ManueIMorgadinho dosSantos Coelho diz que fez

um parecer outro dia e ficou pensando nisso. Depois de enviar o parecer, s6 examinou esse

caso, n3o babe se aquela pessoa tinha algum outro. Ache que seria bom criar esse regime pa ra
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a proteQao dos pr6prios professores. ASu. Vice-Diretora diz que concorda com o Prof. Nuno. A

Sra. MirciaAparecida Cruzde Oliveira Bianco diz ao Prof. Nunn, com relagao a ipso, n5o sabe se

o Departamento em si tem algum mecanismo para controlar ipso, mas normalmente no m6s de

margo de coda ano o Departamento tem que enviar um relat6rio onde constam todas as
atividades simult6neas de cada docente para a CERT. A CERT analisa e caso haja algum

problema a CERT devolve solicitando provid6ncias. Tiveram alguns casos que realmente

ultrapassou as horan permitidas, trinta e leis horas salvo engano, mas, normalmente, este

dentro. Todos esses pedidos de atividades simult9neas pontuais s5o elencados depois no

relat6rio de atividades do Departamento e vaipara a CERT. Somente para esclarecer. O Prof.

Dr. Nuno Manuel Morgadinho dosSantosCoelho diz que realmente precisam ter um controle

pari passu, porque depots que chega na CERT que vai identificar o problema. As vezes, o

professor pode at6 ser punido por ter feito uma coisa que aprovaram. ASu.Vice-Diretora diz

que o Prof. Nunn tem raz3o. V3o ver se conseguem pensar num sistema que seja de controle

da Unidade, mas que originariamente tem que ser aplicado no Departamento, ji que a
primeira autorizaQ3o saido Departamento. Verso elsa possibilidade. Agradece a sugest3o do

Prof. Nunn. Pergunta se podem aprovaro pedido do Prof. Camino. O Prof. Dr. Nunn Manuel

Morgadinho dosSantosCoelhodiz que, com certeza, com aplausos. Colocado em discuss3o e
votac3o o parecer do Prof. Dr:. Gustavo Asked Ferreira, favoriv
autorizac3o oara realizac5o de atividade simult$nea, atividade de consultoria, confecGao de

)arec

Ativismo Societ6rio e GovQllD

belo Prof. Dr. Camilo Zufelato, 6 aprovado poLlUanimidade(cinco membros). 5. Prorrogag3o

de Afastamento. Interessada: Profa. Dra.J uliana Oliveira Domingues. COM PLEMENTAR. Pa refer

do relator pele Conselho T6cnico Administrative, Prof. Dr. Nuno Manuel Morgadinho dos
Santos Coelho, favor6vel a aprovag3o do pedido. A Sra. Vice-Diretora diz que a Prof a. Juliana

este afastada para um cargo em Brasilia e ao final desse perlodo foi solicitada a prorrogagao.
Colocado erD
Coelho. de 03/12/2020. favor6velao oedido de prorrogac3o de afastamento apresentado pda

Profa. Dra. Jyl
do Consumidor, no oeriodo de 01/01/2021 a 31/12/202]., 6 aprovado por unanimidade fcinco

it, a Sra. Vice-Diretora agradece a presenQa de todos e d6

horas e vinte minutos. Do que, para constar, eu,
16rcia Aparecida Cruz de Oliveira Bianco, Assistente

;ta Ata, que seri examinada pelos Senhores Conselheiros

presentes iSess3o em que for discutida e aprovada, e por mim assinada. Ribeir3o Preto,
quatro de dezembro de dois mil e vinte.
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